

## Urge BM a aprobar reforma financiera (Reforma 07/05/13)

Urge BM a aprobar reforma financiera (Reforma 07/05/13) Por Ulises Díaz Cd. de México México (07 mayo 2013).- El Banco Mundial dice que para México la aprobación, en el corto plazo, de una reforma financiera que permita mejorar el desarrollo del sector es crucial. En una nota informativa publicada a finales de abril, la institución señala que a pesar de las ventajas que ha logrado el sistema financiero aún es necesario crear un ambiente que sea más competitivo. "México necesita ampliar y profundizar su sistema financiero sin comprometer las ganancias que ha logrado en el sector en la última década. Para transformar la economía e impulsar la productividad se requiere mucha más inversión privada, y a pesar de las mejoras en los últimos años, muchos hogares y firmas aún carecen de un acceso adecuado a servicios financieros", señala el documento "Propiciando un desarrollo financiero sano". De acuerdo con la institución, la manera en la cual sería óptimo ampliar el acceso a los servicios financieros sería mediante una expansión del sistema de pagos, pero esto debe hacerse de manera meditada y segura para evitar un sobrecalentamiento. "Si las instituciones financieras no siguen prácticas seguras, la expansión puede fallar y crea lesiones tanto a los prestamistas como a los depositarios, lo cual lleva a un descontento social", dice el reporte. "Además, un fallo también puede llevar a la necesidad de rescates que resultan muy caros y tienen siempre un efecto en cuestiones fiscales", precisa el documento. La institución identifica seis áreas clave en las que el sistema financiero mexicano necesita ahondar. De acuerdo con el Banco Mundial es necesario expandir la infraestructura de los servicios financieros para hacer que los hogares entren al sistema de ahorro formal, se fortalezcan los derechos de los acreedores y los procedimientos de insolvencia y se asegure que la expansión del crédito vaya acompañada de más información en el uso. Otros factores que la reforma tiene que incluir son el desarrollo de mercados de capital; mejorar la educación financiera, y los sistemas de protección al consumidor y realizar una revisión del sistema que permita asegurar que éste llegue a zonas menos favorecidas. "El sector financiero de México es pequeño para el desarrollo del País, impidiendo que los recursos de capital que existen puedan llegar a ser inversiones productivas de largo plazo", señala el reporte. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo